

# “En créant des robes de mariée, je partage des moments de bonheur avec les jeunes femmes”

Organisé par l'association La mode fait son défilé, un défilé de mode se tiendra, samedi 15 octobre 2022, à Eaucourt-sur-Somme. L'une des créatrices, Elena Viette, dont les robes seront présentées ce soir-là, nous explique son travail.

Photos recueillies par **NASSÉRA LOUNASSI**

**E**lena Viette vit à Reims depuis 2004. La créatrice, titulaire d'un diplôme Designer vêtements obtenu à l'université du design à Moscou, est une passionnée. Elle confectionne des robes pour les mariées, mais aussi pour des événements particuliers.

## Comment êtes-vous venue à la mode ?

J'ai hérité du côté manuel de ma mère et du côté créatif de mon père. Photographe amateur, il avait beaucoup de talent. Je me souviens que cette envie de créer est née alors que j'étais enfant. À l'âge de 4 ans déjà, j'aimais réaliser des choses avec mes mains. J'aime dire que je crée de tout, pour tout et partout.

## En tant que créatrice de mode, quelles pièces confectionnez-vous ?

La grande partie de mon travail consiste à confectionner des robes de mariée. C'est quelque chose que j'apprécie d'autant plus que je peux partager des moments de bonheur et de belles émotions avec les jeunes femmes. Il m'est d'ailleurs arrivé dernièrement de pleurer en livrant une robe à l'une d'elles. J'élabore également des pièces pour des occasions particulières : des robes en chocolat pour le salon du chocolat ou une robe avec 4 000 capsules de champagne qui met en valeur la région. Mais au-delà de ces pièces, je peux bien entendu concevoir tout type de vêtements.

## Comment se déroule la conception des robes ?

Il faut savoir avant tout que je débute faire du « copier-coller ». Je ne trouve pas cela intéressant. La future mariée me montre le modèle



Elena Viette (ici au premier plan) a confectionné des robes à l'aide de capsules et muselets de champagne.

qui l'intéresse, et ensuite j'apporte un œil critique, je lui donne des conseils. Je pose généralement plein de questions lors du premier

rendez-vous et ensuite j'établis dix croquis. On en retient trois ou quatre, on regarde ce qui est mieux pour elle. Et à la fin, on n'en garde

plus qu'un. Mon rôle, essayage après essayage, c'est de permettre aux femmes d'avoir confiance en elles, de se sentir bien dans leur

## Glamour et mode lors du défilé samedi soir

Samedi 15 octobre, la salle des fêtes d'Eaucourt-sur-Somme accueillera la cérémonie du dé d'Or, organisée par l'association La mode fait son défilé, et destinée à promouvoir les métiers de la mode. Plusieurs défilés ponctueront la soirée avec pas moins d'une quarantaine de tenues présentées. Trois créatrices des Hauts-de-France et de la Marne viendront chacune avec six robes de mariée et du quotidien. « Elles ont travaillé avec de la dentelle de Calais et des capsules et muselets de champagne, un clin d'œil à leur région respective, souligne Krystof Boulnoy, président de l'association. Ce sera donc l'occasion pour le public de découvrir, à la fois, leur travail et de voir qu'une robe sur mesure n'est pas si chère contrairement à ce que

l'on peut imaginer. » Des mannequins défilent avec leurs créations. Au cours de la soirée, les spectateurs pourront également découvrir trois robes ayant appartenu à Romy Schneider, et peut-être même le bikini, devenu mythique, qu'elle arborait dans le film *La piscine*. La robe d'Olivia Darmon, épouse du patineur Philippe Candeloro, sera aussi visible. « L'une des couturières de notre association, Francine Delybria, en est à l'origine », note encore Krystof Boulnoy. Coralie Mayeur, Miss Champagne-Ardenne 2020, assistera à l'événement, chargée de la coordination du défilé. Le chanteur, Laurent Ritschy, participera également à cette soirée. En 2018, cette animation avait attiré près de 300 personnes.

peau. Je les accompagne, les rassure. J'aime bien parler de couture et thérapie.

## Quels sont les modèles les plus demandés ?

Il y en a tellement. Il y a celles avec les dentelles, les perles, les plumes ; celles en tissu drapé, mousseline, tulle, organza, sans oublier les modèles dos-nus. Chaque femme est différente, donc chaque robe l'est aussi. Il m'arrive aussi de concevoir des pièces modulables car j'aime surprendre les mariés et leur entourage. Je me souviens d'une robe conçue avec une traîne de 3 mètres. La mariée l'a gardée pendant la cérémonie et le soir, au moment de danser avec son père, j'en ai arraché une partie. Ainsi, elle portait une robe courte qui lui a permis de se mouvoir sans difficulté.

## Quel regard portez-vous sur la mode ?

Je pense que ce qui est intéressant avec la mode, c'est de pouvoir montrer sa personnalité. La mode change, mais le style reste. Selon moi, il faut être différent et pas dans la masse. On peut acheter quelques pièces tendance que l'on mixe avec les autres. Il faut apprendre à mélanger les choses de notre armoire. Il n'est pas nécessaire d'être victime de la mode. En revanche, il est intéressant de posséder quelques pièces comme une petite robe noire indémodable, un beau pantalon ou une jupe ainsi que quelques vestes. ■

Défilé de mode, samedi 15 octobre, à 19 h 30, à la salle des fêtes d'Eaucourt-sur-Somme. Entrée sans consommation : 12 euros ; avec cocktail dinatoire : 15 euros. Une partie de la recette sera reversée à la Croix-Rouge d'Abbeville. Les réservations peuvent se faire également auprès de la mairie vendredi après-midi.